



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10)

例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

令和4年7月19日(火) 第2986回 例会 (本年度第2回)

8月 2日(火)	ゲストスピーチ マリエッタ氏
8月 9日(火)	祝日休会
8月 16日(火)	地区会員増強・維持委員長の卓話(地区委員長)
8月 23日(火)	だだちや豆家族例会(夜)

Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎<https://www.tsuruokarc.org/>

会長挨拶

会長/西川 富美子

第1回目は所信表明をさせて頂き、本日より会長挨拶としてロータリーにかかわるお話を交えながら毎回例会に臨みたいと思います。

始めに、近藤さん、菅野さん、佐々木さん本日入会セレモニーを行う予定でしたが、私の不手際で入会が伸びましたこと心よりお詫び申し上げます。もう一日ゲストとしてゆっくりご参加ください。

先週の火曜日7月12日に寒河江のチェリーパークホテルで、第一回インタークト協議会が行われました。私は欠席でしたが越智奉仕プロジェクト委員長に出席して頂きましたので、後ほどご報告して頂きます。宜しくお願ひ致します。

さて、新型コロナの第7波が急拡大しております。今まで6波まで乗り越えてきましたので共存していくしかないのかなという想いでおりますが、緊急対策分科会でもいまのところ制限はしない方向のようです。ワクチン接種、自己管理などにより乗り越えていきたいと思います。

次に、皆さんもご存じの通り阿部晋三元首相が7月8日銃撃され享年67歳でお亡くなりになられました。在任期間は、通算8年8か月に及び「国葬儀」となるようです。

毎日、戦争、事故、殺人と痛ましいニュースが錯綜し亡くなつた方の情報が入ってきますが、日本の元総理大臣が銃撃されたことに何故という想いで、当日は午後からの特別報道に耳を傾けておりました。容疑者に関しては日々テレビで取りざたされていますが、近代の政治、家庭環境、宗教等々参議院選挙もありましたが、色々考えさせられる大きな事件となりました。皆様は、どのように感じていらっしゃいますでしょうか。

他にもニュースで毎日報道されていますのが猛暑

と線状降水帯などの異常気象です。便利な世の中に成了した代償は日々の行動で償うしかないのかと思うところです。

猛暑は大変ですが、私の勤務地湯野浜海岸では7月15日海開きが行われ海水浴が始まりました。前日までは30度を超える暑さでしたが、当日は雨が降り少し肌寒く夏が終わったのではと心配しておりました。

今年で4年目になりますが、3年にわたり社会奉仕活動で地区補助金を利用して湯野浜温泉の足湯の整備をしていただきました。また、今年度も引き続き湯野浜温泉の活性化にご尽力いただき街並みの整備の一環として看板の設置をしていただきました。湯野浜温泉を代表してお礼申し上げます。

この地区補助金について、詳しくはロータリー財団月間の時に勉強の機会があるかと思いますが本日は簡単に地区補助金についてお話しします。

1912年にクリーブランドRC会長の「ロータリー財団の父」と讃えられるアーチ・C・クランフ氏が「非常時基金」を作ることを最後のスピーチで提案し、1282年にロータリー基金からロータリー財団と改称されました。

ロータリー財団は世界中のクラブや会員が実際の奉仕活動をするための資金を集めて配分する組織です。2,000年頃何十年も漫然として続いた活動継続を見直し、またロータリーの活動そのものを見直し「未来の夢計画」が始まりました。

現在佐藤孝子ガバナーも目標に掲げる「ポリオプラス」と6つの重点分野を最優先項目としています。寄付の内容は年次基金寄付がロータリー財団で運用され、3年後に寄付の50%が地区財団活動資金(DDF)の一部となり、地区内クラブの活動の補助金の原資となるものです。

クラブでは皆様の会費から今年度もお一人50ド

会員数	19名
出席	11名
出席率	57.90%
前々回確定出席率	91.31%

■RI会長 ジェニファー E. ジョーンズ

■地区ガバナー 佐 藤 孝 子

■会長/西川富美子	■副会長/佐々木仁道	■幹事/高橋弘美	■会長エレクト/富田喜美子
■会報委員会/菅原成規・佐藤友行・富田喜美子			

事務局:山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

ルを送金致します。合わせて、個人寄付を皆さんにお願いし年間 150 ドルの送金を目標にかかげました。尚、年次基金寄付の残り 50% は国際財団活動資金 (WF) となります。

かなり割愛しての内容のため、財団月間では歴史も踏まえ本来の目的をそれぞれ考えることが出来る時間になるかと思います。

始めの湯野浜の整備にも戻りますが、皆様の寄付金が地区補助金となり整備、地域の発展とつながっていきます。

観光業界はまだまだコロナ前に戻ることはないと思いますが、皆様からのご支援を頂き踏ん張りどころです。湯野浜の足湯付近は整備が進み以前より綺麗になり、多くの方にご利用いただいているようです。ありがとうございました。

今週、来週と各委員会の委員長さんから今年度の活動計画が発表されます。

皆様のご協力を宜しくお願い致します。

2022-2023 年度委員会活動計画

☆ロータリー財団委員会

理 事 藤川享胤
委員長 富樫松夫
委 員 前田 優
迎田 健

ロータリー財団年次寄附金は「一人 150 ドル（ポリオ+20 ドルを含む）目標」。MPHF 4 名を誕生させたい。プログラム委員会と相談し、地区ロータリー財団委員会より出前卓話を計画

☆会員増強・会員維持委員会

理 事 富樫松夫

西川年度、会員増強・会員維持委員会理事を拝命しました富樫です。宜しくお願い致します。

先ずはロータリー会員の推移からお話をさせて頂き、続いてクラブの活動計画をお話させて頂きます。ロータリーは 21 世紀までは右上がりで急激に増加しました。1956 年に 40 万人、その後 10 年ごとに 20 万人増え続け 1986 年には 100 万人を突破し、1996 年には 120 万人となりました。その後、21 世紀に入り、120 万を超えたところでほぼ横ばいの状況が続いております。それでは国内会員数はどうでしょうか。最も多かったのは 1996 年 11 月末の 130,982 人でその後は毎年減少の傾向にあります。そして 2022 年 3 月末で 84,135 人、日本の減少率は世界最大です。ここで増えた国と減らした国を調べてみました。増えた国はインド、韓国、ドイツ、台湾、ブラジル等、減少した国はアメリカ合衆国、日本、イギリス、オーストラリア、カナダ等です。この結果では、ドイツは別として、先進国での減少が顕著に出ております。原因が何かは分かりません。私も勉強しながら追及できたらと思っておりますが、

2022-23 年度 2800 地区、会員増強カウンターの酒井 P G は経済力と人口動態の変化ではないかと指摘しております。詳しい内容は酒井 P G 並びに地区会員増強委員より卓話を頂けたらと思っております。

この状況を踏まえながら、鶴岡ロータリークラブは以下の活動計画を進めて参りたいと思っております。良い仲間を増やすことはクラブの活性化に繋がります。コロナウィルスが流行して早 3 年が過ぎ、with コロナに向けて昨年同様、クラブ会員皆様から協力頂き入会候補者を推薦して頂き、会員増に取り組んで参ります。

1. 長期計画委員会で策定した計画、西川会長の純増 2 名、女性会員純増 1 名の会員増に向けて、昨年度会員の皆様から推薦頂いた方で、アプローチできていない方がいますので、引き続き、会員皆さんと一緒に取組んで参ります。
2. 会員増強への取り組みとして未充填会員の補強。
3. 会員増強フォーラムを長期計画委員会と連携し取り組み。
4. 会員増強月間（8 月）に合わせ、プログラム委員会と連携し地区又は会員スピーチ。

委員会報告

☆クラブ奉仕プロジェクト委員会

委員長 越智茂昭

第 1 回インターアクト連絡協議会出席報告

7 月 12 日（火）インターアクト連絡協議会が寒河江のチェリーパークホテルにて佐藤 G, 矢吹青少年カウンセラー、各インターアクトクラブの顧問の先生並びに枝松インターラクト小委員長はじめ地区役員、スポンサークラブのロータリアンなど 22 名が参加し開催された。

協議は主として 3 点、年次大会は来年 6 月 2 日（金）・3 日（土）1 泊 2 日で鶴岡中央高校がホストとなり開催する。ガバナー公式訪問はガバナーが IAC の活動を視察できるよう日程調整するとともにロータリアンも多数参加するよう声掛けする。地区大会時 11 月 13 日（日）に青少年奉仕交流会を大久保年度と同じ要領で開催する。

最後に次回連絡協議会を地区大会の昼食事に開催することを決定し終了した。

スマイル

西川富美子君 理事・委員長の皆様ありがとうございました。また、先ほど挨拶の中で申し上げました湯野浜のレンタサイクルの看板設置が終了しました。ありがとうございました。

高橋 弘美君 各理事・委員長の皆様活動計画発表ありがとうございました。

越智 茂昭君 スマイルのお願い。

佐藤 友行君 本日入会されました 3 名のメンバーの皆様これから共にクラブ活動をやっていきましょう。